



Nombre:

**Indicaciones generales:** a continuación, se presentan una serie de ejercicios, resuelva correctamente cada uno de ellos.

**ÚNICA ACTIVIDAD: 100 pts. 5 pts. c/u.**

**Indicaciones:** a continuación, se le presenta una serie de lecturas, léalas detenidamente y luego seleccione la respuesta correcta.

### El Planeta Triste y Gris

Había una vez un pequeño planeta muy triste y gris. Sus habitantes no lo habían cuidado, y aunque tenían todos los inventos y naves espaciales del mundo, habían tirado tantas basuras y suciedad en el campo, que lo contaminaron todo, y ya no quedaban ni plantas ni animales. Un día, caminando por su planeta, un niño encontró una pequeña flor roja en una cueva. Estaba muy enferma, a punto de morir, así que con mucho cuidado la recogió con su tierra y empezó a buscar un lugar donde pudiera cuidarla. Buscó y buscó por todo el planeta, pero estaba tan contaminado que no podría sobrevivir en ningún lugar. Entonces miró al cielo y vio la luna, y pensó que aquel sería un buen lugar para cuidar la planta. Así que el niño se puso su traje de astronauta, subió a una nave espacial, y huyó con la planta hasta la luna. Lejos de tanta suciedad, la flor creció con los cuidados del niño, que la visitaba todos los días. Y tanto y tan bien la cuidó, que poco después germinaron más flores, y esas flores dieron lugar a otras, y en poco tiempo la luna entera estaba cubierta de flores. Por eso de cuando en cuando, cuando las flores del niño se abren, durante algunos minutos la luna se tiñe de un rojo suave, y así nos recuerda que, si no cuidamos la Tierra, llegará un día en que sólo haya flores en la luna.

1.- Los personajes del cuento son:

- Los habitantes, un niño y la luna
- Un niño y una flor.
- Un niño, una flor y la luna

2.- El planeta era triste y gris porque:

- Los habitantes estaban tristes.
- Siempre hacía mal tiempo.
- Los habitantes no lo cuidaron, lo contaminaron.

3.- ¿Quién encontró una pequeña flor roja en una cueva?

- Un niño.
- Mi amigo.
- La luna.

4.- ¿Cómo llegó el niño a la Luna?

- Lo llevó su padre.
- Subió a una nave espacial y huyó.
- Fue de excursión con sus amigos.

5.- Nacieron muchas flores porque:

- El niño las plantó.
- El niño la cuidó y nacieron más.
- Hubo una lluvia de flores.

6.- ¿Por qué debemos cuidar la tierra?

- Es la única que tenemos.
- Llegará un día que sólo haya flores en la Luna.
- De ello depende nuestra salud.

7.- ¿Qué valor contiene este cuento?

- Cuidar las flores de la Luna.
- Cuidar la naturaleza.
- Limpieza e higiene persona

## LOS PIRATAS

Hace mucho tiempo navegaban por los mares unos marinos muy temidos: los piratas. Los piratas se dedicaban a abordar barcos y a robarles el oro, la seda o cualquier mercancía valiosa que transportaran. Los piratas eran valientes y bastante violentos. Como consecuencia de las luchas y peleas en que participaban, resultaban heridos en muchas ocasiones. Por eso, a veces llevaban un parche en un ojo, una pata de palo o tenían un garfio por mano. Generalmente, los piratas de un mismo barco se reunían en asamblea cuando había que tomar una decisión importante, como, por ejemplo, elegir a su capitán. Después de votar, todos aceptaban la decisión de la mayoría. Barba negra fue uno de los piratas más temidos y Anne Bonny fue una famosa mujer pirata.

8.- ¿Por dónde navegaban los piratas?

- Por los océanos
- Por los mares
- Por el río

9.- ¿A qué se dedicaban los piratas?

- A abordar barcos
- A jugar
- A robar dinero

10.- ¿Cómo se llamaba el más temido?

- Barbazul
- Barbaroja
- Barbanegra

11.- ¿Quién era Anne Bonny?

- Una cazadora
- Una pirata
- Una vaquera

12.- ¿Cómo eran los piratas?

- Valientes
- Miedosos
- Pacíficos

13.- ¿Para qué se reunían?

- Tomar decisiones
- Jugar
- Buscar el tesoro

14.- ¿Qué llevaban, a veces, los piratas en el ojo?

- Gafas
- Un tatuaje
- Un parche

## LA HORMIGA Y LA PALOMA

Una mañana temprano, una hormiga se acercó a beber a la orilla de un río. De repente, una fuerte ráfaga de viento la empujó y cayó al agua. —¡Socorro! —empezó a gritar. En ese momento pasó por allí una paloma. Al oír la aguda vocecilla que pedía ayuda, cogió una hoja con el pico y la tiró al río. De inmediato, la hormiga se subió a ella y llegó a tierra sin problemas. —Gracias, amiga —le dijo a su salvadora. Unos días más tarde, cuando la hormiga paseaba por el bosque, vio a un cazador. Al principio no se preocupó: ¡al cazador no le interesaban las hormigas! Pero poco después descubrió que el hombre estaba apuntando hacia la rama donde descansaba su amiga la paloma. Rápidamente, la hormiga subió corriendo por la pierna del cazador y le dio un buen mordisco. —¡Ay! ¡Qué daño! —gritó el hombre a la vez que se le caía la escopeta. La paloma levantó el vuelo a toda prisa y huyó de allí. Cuando miró hacia abajo, vio a su pequeña amiga. ¡De buena la había librado!

15.- ¿Qué sucedió Primero?

- Un cazador estuvo a punto de disparar a la paloma.
- La hormiga mordió al cazador y la paloma pudo escapar.
- Una paloma salvó a una hormiga de morir ahogada en el río.

16.- ¿Qué fue a hacer la hormiga al río?

- Fue a recoger agua para el hormiguero.
- Fue a beber
- Fue a nadar un rato.

17.- ¿Qué le hizo caer a la hormiga al agua?

- Una fuerte ráfaga de viento.
- El aleteo de la paloma al volar.
- Una hoja que se cayó.

18.- ¿Qué utilizó la paloma para salvar a la hormiga?

- Rama
- Hoja
- Palo

19.- ¿Por qué la hormiga no se preocupó al principio del cazador?

- Porque el cazador era muy torpe
- Porque a él no le interesaban las hormigas
- Porque el cazador no llevaba escopeta.

20. ¿Por qué se preocupó la hormiga poco después?

- Porque el cazador sacó el arma que llevaba escondida.
- Porque el cazador la vio y quiso pisarla.
- Porque se dio cuenta que estaba apuntando a la paloma.